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Assemblée générale du 10 février 2023
Local des Sapeurs-Pompiers à Sion, 18h30

Bienvenue à Tous.

Au nom du comité de l'UFV nous vous remercions d'avoir répondu fidèlement et si nombreux
à notre invitation de ce soir dans ce cadre singulier qu’est la caserne des Sapeurs-Pompiers
de Sion et de la protection civil du district de Sion.
Je voudrai remercier le Cdt des pompiers David Vaquin et son adjoint Guillaume Rollier
ainsi que Nicolas Gauye, Cdt de la protection civile de Sion pour leur accueil et l’exposé de
leur activités respectives. Ceux-ci ont suscité beaucoup d’intérêts au vu des nombreuses
questions de l’assemblée.
C'est toujours un plaisir de vous revoir, de vous souhaiter la bienvenue et de vous adresser
verbalement au nom du comité nos meilleurs vœux en tout genre pour 2023, en formulant
celui de se retrouver le plus souvent possible au cours de l’année lors de nos activités.

Nous souhaitons également une bienvenue toute particulière aux nouveaux membres qui
nous font le plaisir d'être parmi nous, ainsi qu'aux amis qui vous accompagnent et qui, je
l'espère, nous rejoindront bientôt. Nous aurons tout loisir de bavarder ensemble tout à
l'heure autour de l'agape qui suivra notre AG.

Je dois également excuser un certain nombre de nos membres retenus pour des raisons
grippales, culturelles ou par toutes autres obligations, notamment notre secrétaire Françoise
Hochreutiner pour cause de covid et Ernest Eicher notre trésorier pour cause de virus
grippal.

Mais voilà, si nous sommes heureux d'accueillir des nouveaux membres, nous sommes par
ailleurs attristés quand certains d'entre nous disparaissent. Dans ces moments difficiles le
comité transmet sa sympathie aux familles en se faisant l'interprète de tous, en ayant une
pensée particulière pour Nicole Varone qui fût durant de nombreuses années nôtre
contrôleur aux comptes.
Nous pouvons en pensée marquer un instant de recueillement. Merci.

Ordre du jour :

1. Contrôle des présences et dépôts des procurations
2. Approbation du procès-verbal de l’AG de février 2022
3. Rapport du comité sur l’activité de l’année 2022
4. Rapports de trésorerie et de l’organe de contrôle des comptes
5. Approbation des rapports et comptes
6. Election, démission des membres du Comité et de l’organe de contrôle des comptes
7. Propositions individuelles et divers

1. Contrôle des présences et dépôts des procurations



Conformément à nos statuts vous avez reçu notre convocation dans les délais impartis. Je
pense que vous avez signé la feuille de présence et déposé les procurations éventuelles.
Je pense également avoir votre accord de principe concernant l’ordre du jour. Il n’y a pas
dans nos statuts la notion de quorum, ainsi nous pouvons ouvrir notre AG.

Le programme de notre rencontre se déroulera en deux temps :
L’assemblée générale et sa partie administrative.
La partie récréative et amicale atour d’une agape délicieuse, offerte par l’association.

2. Approbation du procès-verbal de l’AG de 2022
Souvenez-vous de l’année dernière. Nous avons eu une AG muette à cause d’une
résurgence d’épidémie. Elle s’est faite par courrier, nous avons eu en retour une
approbation générale quasi à l’unanimité. Au vu de ce résultat, je considère que le PV 2022
est approuvé sauf avis contraire. Le PV est accepté à l’unanimité. Merci

3. Rapport du comité sur l’activité de l’année 2022
Le comité fonctionne très bien et tous les membres se donnent de bon cœur. J'en profite
pour les remercier sincèrement et vous pouvez les applaudir, ils le méritent grandement.

Concernant les activités de 2022, je tiens à vous remercier pour votre participation et votre
fidélité à toutes nos activités. Nous avons eu une très belle sortie à Brig au musée des
gardes suisses organisée par Mme Mooser, à Vulliérens, c’était le beau spectacle des iris,
très belle visite à Corsier sur Vevey chez CharlienChaplin, sans oublier nos traditionnels
RdV du 14 juillet, de la brisolée et du repas de fin d’année.
Je voudrai également vous exprimer ma plus vive reconnaissance pour votre aide lors de
la tenue des élections présidentielles et législatives. Car sans votre soutien, votre présence
physique pour la tenue des bureaux de vote, il eut été difficile de pouvoir assumer le mandat
que nous a confié le consulat général. Bravo vous et à Virginie en particulier car pour elle,
c’était un vrai baptême du feu pour sa première élection à organiser. Virginie sais qu’à
l’avenir, elle peut compter sur nous tous.

Le site de l'UFV est un outil sensible, toujours perfectible, avec une belle visibilité sur nos
activités. Nous sommes visités assez régulièrement et au cours de l'année nous avons
continué à le peaufiner avec les mises à jour nécessaires. Cela ne nous a pas mis à l'abri
de quelques bugs et je tiens à remercier Nadine Galland de s'en occuper avec brio.
Cette année, nous avons eu une succession de problèmes, je pense que nous devons
repenser le site dans son ensemble.

4. Rapports de trésorerie et l’organe de contrôle des comptes
La parole est donnée pour lecture des comptes à Eliane Zengaffinen, contrôleur aux
comptes, voir feuille annexée, en remplacement d’ Ernest Eicher, trésorier, cloué au lit pour
cause de problème de santé cité précédemment.
Deux propositions importantes sont soumises pour approbation à l'assemblée, à savoir :

a) Autoriser les paiements e-banking avec une seule signature jusqu'à la somme 4000
CHF comme cela est déjà le cas lors d'un retrait au guichet.
L'assemblée accepte à l'unanimité que les paiements par e-banking soient autorisés
jusqu'à 4000 CHF ( quatre mille )avec signature unique .

b) A l 'actif de l'UFV figurent les comptes Caisse, BCVs, Raiffeisen Compte Crt et
Raiffeisen Compte souvenir-cimetière.Il est proposé de dissocier ces comptes .

L'assemblée accepte de les dissocier.
Les comptes Caisse ,BCVs et Raiffeisen Compte Crt restent du ressort du président et du



trésorier de l'UFV.
Le compte Raiffeisen Compte souvenir-cimetière fera l'objet d'un compte séparé qui sera
du ressort de M.Etienne Barrault en duo avec le trésorier actuel de l'UFV
M.Ernest EICHER.

5. Approbation des rapports et comptes
Mme Eliane Zengaffinen conclut à la bonne tenue des comptes et propose de les accepter.
Les comptes, rapports et propositions sont approuvés par l’assemblée et à faire valoir à qui
de droit. Remerciements à Ernest Eicher pour la très bonne tenue des comptes, et à Eliane
Zengaffinen pour les avoir contrôlés de manière rigoureuse en présence du président.
Le président tient à faire remarquer à l’assemblée que l’association au vu de ses comptes
et de sa bonne gestion, prend en charge une partie des frais de sorties allant de 30 à 50%
et offre la réception lors de l’AG.

6. Election et démission des membres du Comité et de l’organe de contrôle des comptes
Avec Bénédicte et trois autres amis dont Yolande Claivaz et Anik Lathion, toutes deux
présentes ce soir, nous avons créé l’association en 1988. Deux ans plus tard est née
l’agence consulaire de France à Sion. Pour nos compatriotes du Valais ce fut un atout
merveilleux d’avoir ce double relais UFV et agence consulaire. Après 35 ans d’activité au
sein de l’association, j’ai exprimé le souhait de me mettre en retrait comme président, a
exprimé également ce souhait Michel Levy comme vice-président, Françoise Hochreutiner
comme secrétaire, et Nadine Gallant comme membre. M.Ernest Eicher a exprimé le désir
de rester membre du futur comité.
Selon nos statuts l’appel de candidats s’est fait à travers l’invitation de ce jour, ont répondu
favorablement sept personnes et celles-ci ont exprimé et confirmé leur candidature et leur
souhait au sein d’un nouveau comité. Chacun à son tour, après s’être présenté, a été élu à
l’unanimité par l’assemblée :
Mme Virginie de Kalbermatten comme présidente,
Mme Charlotte Bacquement comme vice-présidente
Mme Claire-Angélique Renard comme secrétaire
M. Ernest Eicher comme trésorier
Mme Caroline Laubrières comme membre
Ont également été élus à l’unanimité par l’assemblée comme contrôleurs aux comptes :
Mme Eliane Zengaffinen et M. Christophe Bador.
Un appel a été lancé au sein de l’assemblée pour connaître s’il y avait de nouvelles
candidatures mais sans succès.
Le nouveau comité à vocation dans le temps à étoffer celui-ci.
Un bouquet de fleur a été remis à la nouvelle présidente Virginie de Kalbermatten et à Eliane
Zengaffinen pour sa longue fidélité et son œil averti et vigilant sur nos comptes.

7. Présentation du programme 2023
Le programme sera présenté par le nouveau comité dans les meilleurs délais.

8. Propositions individuelles et divers
A la question de l’origine du drapeau de l’association, Yolande nous rappelle en avoir eu
l’idée avec son mari.
A la question d’Anick : combien sommes-nous de membre, autour de 180 membres ou
familles cotisantes, mais à vérifier auprès d’Ernest.
La nouvelle présidente propose que le comité sortant soit promu comme membres
d’honneur de l’UFV, l’assemblée approuve à l’unanimité cette proposition.

Clôture de l'AG à 20h30 puis une agape est offerte.


